



生徒総会で今年度方針を決定

4月25日(金)に生徒総会が行われました。全校生徒の話し合いによって今年度の方針が決定されました。

◆生徒会スローガン 「日進月歩」

●三つの柱 (1) 挑戦 (2) 礼儀 (3) 責任感

昨年度の活動の反省を踏まえながら、今年度生徒会で行うべきことをまとめました。このスローガンを達成させるために「生徒会が目指す姿」として「何事にも積極的に取り組む」、「お互いを尊重し協力する」、「責任をもってやり通す」の3つが示されました。総会では各学年から多くの発言が出されました。生徒総会が初めての1年生も積極的に参加することができました。

伊藤先生からいただいた講評では、スローガン「日進月歩」の意味を理解し、願いや思いが何なのかをしっかりと覚えること、挑戦・責任・挨拶は日々の生活で取り組めてこそ、一人ひとり意識して行動してほしいということが話されました。

「日進月歩」とは日々着実に成長すること、ととらえられがちですが、本来は「日に日に急速に進歩していくこと」が正しい意味です。この目標を達成していくためには70人全員が「目指す姿」に向かい、努力していくことが大切です。1学期間、そしてこれから迎える体育祭に一人ひとりが取り組んでいきたいものです。



1年生正式入部決定。今年度の部員数紹介

4月末の段階で1年生の正式入部手続きがなされ、今年度の各部の部員数がほぼ確定しました(裏面表参照)。近年、部活動加入が任意となったため、加入率も年々減少しつつあります。今年度の1年生も28人中11人が無所属となっています。無所属の中には、地域クラブで活動したい人や特設陸上に取り組んでみたい人などもいます。部活動や地域クラブでの活動など、中学校時代だからこそ取り組めるものがありますし、多くの人と異学年同士で競い合うことで、たくましく成長できたり、人間関係についても学んだりすることが

できます。何といっても熱中できるものを持っていったほうが学生生活は楽しいものです。途中からでも「やってみたいな」と感じたら、遠慮せずに友達や先生に相談してみてください。

1 年 合 計	サッカー	3	2 年 合 計	サッカー	6	3 年 合 計	サッカー	2
	バレー	2		バレー	0		バレー	1
	男子バドミントン	7		男子バドミントン	2		男子バドミントン	3
	女子バドミントン	0		女子バドミントン	5		女子バドミントン	2
	剣道	0		剣道	1		剣道	1
	吹奏楽	4		吹奏楽	2		吹奏楽	4
無所属		11	無所属		5	無所属		8

サッカー	11 (5)	女子バドミントン	7	無所属	24
バレー	3	剣道	2		
男子バドミントン	12	吹奏楽	10	未定	1

※サッカー (5) ~サッカー部に所属しているがクラブチームで大会に出場予定

小中合同引き渡し訓練実施

4月30日(水)に小中合同で引き渡し訓練を

実施しました。今回の訓練の設定としては、正午過ぎに一関地区に大雨警報が発令され、今後警戒レベルが引き上げられる可能性があることから、早めに下校措置をとることから、保護者の方に生徒の迎えをお願いする、というものでした。当日は15:15から引き渡し時間としましたが、大きな混乱もなく、無事生徒たちを引き渡すことができました。災害等で同様の措置



を取らなければならなかった場合に活かしてまいります。ご協力いただき、ありがとうございました。

体育祭に向けて、組団集会

5月1日(木)に体育祭に向けて組団集会が行われました。3年生リーダーは春休みから体育祭に向けて着々と準備を進めてきた、と聞いています。体育祭テーマや各組団の体制は以下のように決まりました。

体育祭テーマ 「**切磋琢磨** (せっさたくま)」

紅軍 団長 菅原聖広さん 組団スローガン 「**風林火山**」

(武田信玄の旗印で有名。疾きこと風の如し…で始まる戦いにおける四つの心構えを表したもの)

白軍 団長 熊谷悠心さん 組団スローガン 「**青天白日**」

(よく晴れ渡った天気のように心にくもりがないこと。組団勝利にかける真剣な思いを表したもの)

お互いにしのぎを削って高め合い、本気で取り組みたいという熱い思いが伝わってきます。3年生にとっては中学校生活最後の体育祭となります。たくさんの仲間のいいところを見つけ、絆を深めて欲しいと思います。

